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１教育研究評議会（1 月 8 日開催）議事録について 

  玉手学長から，前回 1 月 8 日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２【協議】令和７年度オープンキャンパスについて 
出口理事から，令和７年度オープンキャンパスについて審議願うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
３【協議】令和８年度山形大学入学者選抜における学力検査実施教科・科目等の変更について 
出口理事から，令和８年度山形大学入学者選抜における学力検査実施教科・科目等の変更について審議願

うものである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

４【報告】令和７年度の教育プログラム認定について（学部・研究科） 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
５【報告】文部科学省「地域中核・特色ある研究大学強化促進事業」の採択について 
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
 

 
６【報告】令和７年度国立大学法人山形大学予算編成方針について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 

 
７【報告】非常勤講師に係る雇用上限年齢の引き上げについて 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 



８【報告】令和６年度学生表彰について 
伊藤理事から，議題に関して，報告があった。 

   
 

９【報告】教員養成に係る組織改革について 
宮内理事から，議題に関して，報告があった。  
 

 
 10【報告】教育の創造的連携連絡協議会の設置について（案） 

宮内理事から，議題に関して，報告があった。 
 

   
11【報告】令和６年度 財産貸付料収入状況（４～１２月）について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 

12【報告】他機関における研究費不正使用事例について 
根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

13【報告】令和 7年度施設整備方針及び令和 8年度施設整備概算要求方針について 
纐纈理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 

14【報告】部局長等について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 

15【報告】令和７年度山形大学一般選抜等の志願状況について 
出口理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

16【報告】令和６年度の就職状況（1月末現在）について 
伊藤理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

17【報告】経営協議会（1 月 27 日開催）について 
玉手学長から，議題に関して，報告があった。 
 

 
 
次回は，令和 7 年 3 月 12 日（水）に開催することとなった。 
 


